

L'Assemblée Nationale de l'Équateur organise une collecte pour les sinistrés de l'ouragan à Cuba



La Havane, 13 sept. (RHC).- L'Assemblée Nationale de l'Équateur a lancé lundi une campagne de solidarité avec les sinistrés de l'ouragan Irma.

Les élus équatoriens ont fait monter des tentes sur la Place de l'Indépendance, à Quito, pour recevoir les dons

Une campagne de solidarité avec Cuba a pris une initiative semblable aux États-Unis. Un message diffusé dans les réseaux sociaux invite tous ceux qui souhaitent faire des dons pour aider Cuba et porter secours aux sinistrés.

Au Panama, le président Juan Carlos Varela a annoncé l'envoi d'aide humanitaire à Cuba et aux Petites Antilles dévastées par l'ouragan.

«Grâce à l'appui de Copa Airlines et des Panaméens, les personnes à Cuba et dans les Caraïbes recevront 90 tonnes d'aide » a signalé le président panaméen.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/141266-lassemblee-nationale-de-lequateur-organise-une-collecte-pour-les-sinistres-de-louragan-a-cuba>



Radio Habana Cuba